
Jornal Vicentino
Edição Digital - SemanalRegião Metropolitana da Baixada SantistaAno XXXVI - Nº 3015 - 11 de dezembro de 2021

Neide Veiga Rocha
Diretora Presidente

/vicentinojornal @vicentinojornal/vicentinojornal (13) 99200-4395www.jornalvicentino.com.br

SV apresenta programa de
reestruturação da saúde
Administração inicia reorganização de equipamentos; Crei será fechado e
Munícipio terá complexo de saúde na Linha Vermelha. Veja as mudanças. Pág. 4

Vacinação: 65,27% da população está
totalmente imunizada contra Covid -19
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Encenação é
suspensa devido
a pandemia

Carro da vacina
percorre ruas e
busca faltosos

Roda gigante
no Itararé
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Fábio Carille fica no Santos
em 2022 e projeta reforços
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Com o fim da tem-
porada, começa o pe-
ríodo de contrata-
ções. No Santos, po-
rém, o momento é de
avaliação. Antes de
buscar peças para a
equipe, o Peixe deve-
rá definir quem fica
ou não para 2022.

Na última semana,
o técnico Fábio Cari-
lle citou a necessida-
de de trazer três ou
quatro jogadores
para potencializar os
jovens do atual elen-
co. Wilian bigode, Ri-
chard e Léo, estão en-
tre as opções.  Pág.10



S.Vicente suspende Encenação e
cancela carnaval de rua em 2022
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Domingo

Sábado

29º
Máxima Mínima

Dia de sol, com muitas
nuvens à tarde. À noite a
nebulosidade diminui.

 Chuva - 0% - 0mm

18º

Mínima  Chuva - 0% - 0mm

22º
Sol com algumas nuvens.
Não chove.34º

Máxima

Decisão foi tomada em razão do avanço da nova variante Ômicron; o foco da
Administração Municipal continua sendo a vacinação contra a Covid-19

A Prefeitura de São
Vicente, que já havia can-
celado o Réveillon, deci-
diu na segunda-feira (6)
pela suspensão da “En-
cenação da Fundação da
Vila de São Vicente” e
pelo cancelamento do
carnaval de rua em 2022.

A decisão foi tomada
em função do avanço da
nova variante do corona-
vírus, “Ômicron”, e o ris-
co de uma quarta onda
da pandemia no país.

A Administração Mu-
nicipal informou que tan-
to os atuais ensaios
como as apresentações -
previstas para janeiro -

da Encenação estão adi-
ados e deverão ser reto-
mados ainda no próximo
ano em um momento
mais oportuno.

O carnaval de rua está
cancelado. Já em clubes
e locais fechados, os fes-
tejos estão autorizados
desde que devidamente
controlados e com o cum-
primento de todos os
protocolos sanitários,
como uso obrigatório de
máscara, álcool em gel,
apresentação da cartei-
ra de vacinação com as
duas doses ou dose de
reforço, distanciamento
social e controle de aces-

so de acordo com a capa-
cidade de cada local.

A Prefeitura segue fo-
cada na vacinação e co-
memorou, nesta segunda
(6), os avanços da campa-
nha. Durante o mês de
novembro, São Vicente
conseguiu vacinar mais
de 16 mil pessoas que
estavam atrasadas com
o calendário de imuniza-
ção contra a Covid-19. De
47.624 pessoas que pre-
cisavam retornar para a
segunda dose, o Municí-
pio tem, agora, 31.585
pessoas que ainda não
colocaram a vacinação
em dia.

Ônibus de turismo deve possuir autorização
de entrada para o réveillon em São Vicente

Empresas de ônibus
de turismo que queiram
passar a virada do ano
em São Vicente devem
ficar atentos quanto à
entrada na Cidade. A
Prefeitura, por meio da
Secretaria de Turismo
(Setur), informa que au-
torizações solicitadas
com mínimo de cinco dias
de antecedência serão
atendidas.

A secretária de Turis-
mo de São Vicente, Juli-
ana Arnaut Santana,
afirma que, após esse
período, não será possí-
vel obter a autorização
devido aos trâmites re-
alizados junto à Secre-
taria de Trânsito e
T r a n s p o r t e s
(Setrans).“Temos que
prezar o fluxo de pesso-
as no Município, medi-

das preventivas e con-
trole da pandemia.”.

Com relação à perma-
nência dos veículos de
turismo na virada do ano,
o período será das 22h
de 31 de dezembro de
2021 às 15horas de 1º de
janeiro de 2022.

Os interessados de-
vem enviar os dados no
e-mail: autorizacao
deonibussv@gmail.com



Carro da Vacina percorre São Vicente
para reduzir número de faltosos
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COVID-19

Não teve jeito, Prefeitura precisou inovar. Em vez do carro do ovo, agora é o
carro da vacina. Ação começou pelo Rio Branco, bairro com mais faltosos

Graças à vacinação
em massa, o número de
internações e mortes
por Covid-19 tem reduzi-
do cada vez mais em São
Vicente. Por outro lado,
mais de 30 mil vicenti-
nos não compareceram
aos postos de saúde
para se vacinar, ou não
completaram o ciclo de
imunização. Atenta a
isso, a Prefeitura, por
meio da Secretaria de
Saúde (Sesau), lançou o
‘Carro da Vacina’, veí-
culo adesivado e equi-
pado com som, que per-
corre os bairros vaci-

nando a população.
Nesta quinta-feira (9),

a estreia foi no Jardim Rio
Branco, bairro que regis-
tra a maior quantidade
de faltosos na Área Con-
tinental. Um deles era o
Davison Barbosa, de 36
anos, que havia tomado a
primeira dose no dia 25
de agosto e não compa-
receu para receber a se-
gunda aplicação. Ele ex-
plica que não pôde tomá-
la devido à sequência de
viagens de trabalho, mas
agora a oportunidade
bateu na porta da casa
dele. “Venham tomar a

vacina. Essa é a única
forma de vencermos
essa pandemia, princi-
palmente após o surgi-
mento dessa nova vari-
ante”, disse o morador,
deixando um recado a
toda a população.

Silas Pereira dos San-
tos, de 56 anos, levou o
tio, Luciano dos Santos,
de 84, para receber a
segunda dose. O mora-
dor explica que não ha-
via conseguido, até ago-
ra, se deslocar até uma
unidade de saúde em ra-
zão de um problema de
saúde de sua mãe. “Na

correria, infelizmente
não foi possível levá-lo.”

Graças ao Carro da
Vacina, Silas colocou a
carteira de vacinação do
tio em dia. Consciente
da importância que o
imunizante possui, Silas
enfatizou. “Tomando a
vacina, cuidamos de nós
mesmos e do próximo
também.”

Silas ainda fez ques-
tão de parabenizar essa
nova medida adotada
pela Prefeitura. “Essa
iniciativa foi excelente e
fundamental, não só
para nós, mas para todos

que possuem dificuldade
de deslocamento. Muito
bacana!”

“Lançamos o Carro da
Vacina com o intuito de
diminuir os mais de 30
mil faltosos na Cidade.
Entendemos que essa é
mais uma ferramenta
para fornecer às pesso-
as a possibilidade de se
vacinarem com facilida-
de e fazendo com que
elas compreendam a im-
portância de completar
a imunização. Com a che-
gada da variante Ômi-
cron, não queremos re-
gressar às fases mais

restritivas novamente.
E, para isso, contamos
com a ajuda da popula-
ção”, ressalta a secretá-
ria de Saúde, Michelle
Santos.

Neste primeiro dia,
38 pessoas foram vaci-
nadas e os moradores
do Rio Branco que per-
deram a oportunidade
ainda podem aproveitar
o Carro da Vacina nesta
sexta-feira (10). O atendi-
mento é das 9h às 16h.

No sábado (11), o veí-
culo passará pelo Cen-
tro, vacinando a popula-
ção das 8h às 14h.

Confirmada construção de 234 unidades habitacionais
no Bitaru; com previsão para entrega em 2023

O primeiro projeto ha-
bitacional na atual admi-
nistração municipal come-
ça a ser concretizado: a

AVISOS E DECLARAÇÕES

EDITAL DE REQUERIMENTO

DE LICENÇA  AMBIENTAL

KATIA C.M. dos Santos Restaurante -

ME,  torna público que requereu à

Secretaria de Meio Ambiente (SEMAM)

do Município de São Vicente, Estado de

São Paulo, a Renovação da Licença de

Operação para  a  a t iv idade de

Restaurante e similares com aparelhos

sonoros, localizada à Rua Quinze de

Novembro nº 46 - Centro, no município

de São Vicente, SP.

São Vicente 11 de dezembro de 2021

EDITAL DE REQUERIMENTO

DE LICENÇA  AMBIENTAL

ESTACIONAMENTO IPIRANGA

SV LTDA,  torna  públ ico que

requereu à  Secretar ia  de  Meio

Ambiente (SEMAM) do Município

de São Vicente, Estado de São Paulo,

a  Renovação da Licença de

Operação para a atividade de Lava-

Rápido, localizada à Rua Ipiranga nº

87 - Centro, no município de São

Vicente, SP.

São Vicente 11 de dezembro de 2021

Secretaria de Habitação
de São Vicente (Sehab)
confirmou a construção
de 234 unidades em ter-

reno de 6.961,05 metros
quadrados, no Parque
Bitaru. No total, o em-
preendimento terá seis

blocos, cada um com
cinco pavimentos (tér-
reo e quatro andares).

As obras fazem parte

do programa Vida Digna,
do governo estadual. Con-
forme decisão judicial e do
Ministério Público, os imó-
veis serão destinados a
famílias residentes em
palafitas. A Sehab reali-
zou o estudo preliminar,
cabendo à Companhia de
Desenvolvimento Habita-
cional e Urbano do Esta-
do de São Paulo (CDHU) a
execução do projeto bási-
co e executivo.

Os futuros beneficiários
foram cadastrados pela
Sehab. Já as atuais casas
onde moram, erguidas de
forma precária, serão de-
molidas. A área passará
por completa revitaliza-
ção, que inclui recupera-
ção ambiental e um espa-
ço de convivência e lazer.
“Não basta promover a
retirada, é preciso ocupar

o local com um equipa-
mento útil para a popula-
ção”, observa a secretária
de Habitação, Camila Oli-
veira, destacando que a
Sehab trabalha desde ja-
neiro para atender à de-
manda. “Esta conquista é
fruto da política habitaci-
onal da gestão Kayo Ama-
do”, completou.

O convênio para a cons-
trução do conjunto habita-
cional foi assinado em
agosto, durante o lança-
mento do Vida Digna. O
programa visa a atender
famílias que vivem em pa-
lafitas. Além das moradi-
as, o projeto inclui infraes-
trutura completa para
atender os futuros mora-
dores, recuperação ambi-
ental e equipamentos de
lazer. A previsão de entre-
ga é para 2023.



Avenida Deputado Ulisses Guimarães: Serviços
contaram com iluminação e sinalização de solo
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SV anuncia complexo de saúde
na Linha Vermelha e fim do Crei

NOVA SAÚDE

As unidades de saúde
de São Vicente passarão
por uma reorganização
administrativa já a partir
do mês de dezembro, se-
gundo a prefeitura. O Hos-

pital Municipal (antigo
Crei) será desativado e um
Complexo de Saúde de São
Vicente será construído.

De acordo com a Pre-
feitura de São Vicente, as-

sim que a atual adminis-
tração da Secretaria de
Saúde (Sesau) assumiu a
gestão, passou a traçar
um raio-X nos serviços
públicos ofertados pelo

A NOVA CONFIGURAÇÃO NA ÁREA INSULAR

1 – NOVO HOSPITAL MUNICIPAL
 O CREI será desativado, colocando um ponto final em

décadas de problemas estruturais e atendimento precá-
rio. Atualmente com 50 leitos habilitados, ele será substi-
tuído por um moderno hospital na Linha Vermelha, com
capacidade para mais de 100 leitos de internação, mais
que o dobro.  Para tanto, o prédio da unidade na Linha Ver-
melha, construída na gestão anterior  e que estava vazio
até então, está passando por uma ampliação e reforma
para adequar as futuras funções. O local abrigará, em sua
totalidade, o Complexo de Saúde de São Vicente. As obras
têm prazo estimado de conclusão até o segundo semes-
tre de 2022.

Os pacientes crônicos e internados na UTI do Crei, as-
sim como os internados na ala Covid municipal, passam a
ser transferidos para o Novo Hospital Municipal na Linha
Vermelha já neste mês.

2 – COMPLEXO DE SAÚDE DE SÃO VICENTE
Além de abrigar o Novo Hospital Municipal, já citado, o

Complexo de Saúde de São Vicente, que vai funcionar na
Linha Vermelha, também abrigará: Centro de Atendimen-
to em Traumatologia e Ortopedia (CATO); Centro de Apoio
e Diagnóstico (CAD); Centro de Reabilitação (Reabilitar);
Centro de Atenção Psicossocial (CAPS Mater).

3- NOVO PRONTO SOCORRO CENTRAL
 O prédio onde hoje funciona o Crei passará por uma

grande reforma e modificação. Saem as instalações pre-
cárias do Crei e entram instalações mais modernas e efici-
entes que darão lugar ao Novo Pronto Socorro Central.

4- ATENDIMENTO EM SAÚDE MENTAL
O Ambulatório Irmã Dolores, que presta esse tipo de

atendimento hoje no Município será desativado. Seguindo
diretrizes do Ministério da Saúde, os casos menos graves
serão direcionados às UBS´s, e os casos mais complexos
serão direcionados aos Centros de Atenção Psicossocial –
CAPS. Com isso, os atendimentos ficarão mais perto de
casa, com mais rapidez e menos fila.

5 – REESTRUTURAÇÃO DA ZOONOSES
O atual prédio do Departamento de Controle de Zoono-

ses foi entregue em condições extremamente precárias.
Ele será demolido, dando lugar a uma nova edificação com
melhores condições estruturais, de equipamentos e equi-
pe, oferecendo um atendimento digno e justo para os ani-
mais. Enquanto as obras são realizadas, a Zoonoses será
alocada provisoriamente no Centro de Convenções.

A Nova Zoonoses terá: Sala Cirúrgica; Sala de Recupe-
ração; Farmácia; Consultórios; Circuito Agility; Depósito
de Ração; Solarium; Sala de Vacinas; Área Técnica; Área
Administrativa; Canil e Gatil; Sala de Esterilização; Mor-
gue; Sala de Expurgo; Depósitos de Lixos: reciclável, sép-
tico e orgânico.

município. A primeira
ação realizada foi a quita-
ção de dívidas antigas. No
total, foram pagos mais
de R$ 22 milhões à forne-
cedores do setor.

A partir de dezembro, a
administração municipal
anunciou que fará uma re-
organização na área da
Saúde, com o objetivo de
promover melhorias na in-

fraestrutura dos equipa-
mentos, oferecer serviços
de qualidade, com atendi-
mento digno e garantir
condições adequadas de
trabalho aos servidores.

A NOVA CONFIGURAÇÃO
DA ÁREA CONTINENTAL

 1 – HOSPITAL HUMAITÁ

O Hospital Doutor Olavo Horneaux de Moura será
reestruturado e terá uma grande ampliação de equipa-
mentos e equipe. O número de leitos vai dobrar, de 20
para 40, e a unidade passará a oferecer exames com
melhor qualidade, como ultrassom e tomografia com-
putadorizada.

 2- PRONTO ATENDIMENTO DO RIO BRANCO

Serão oferecidos os atendimentos em Pediatria e Or-
topedia, que atualmente não estão disponíveis na Área
Continental, além de Clínico Geral e Odontológico.

Com estrutura mais moderna do que as estruturas
oferecidas anteriormente, o Pronto Atendimento do Rio
Branco contará com mais médicos e enfermeiros.

 3 – UNIDADE MISTA DO HUMAITÁ

Ao contrário das fake news propagadas, a atual ges-
tão municipal não planejava fechar a unidade de saúde
do Humaitá, mas sim encontrar uma maneira de ampli-
ar o atendimento. Dessa maneira, a UBS Humaitá pas-
sa a ser a Unidade Mista do Humaitá, que funcionará 24
horas, da seguinte forma:

  Como Unidade Básica de Saúde
- De segunda a sexta, das 8h às 21h e aos sábados,

das 8h às 13h.
  Como Pronto-Socorro
- Demais horários, além de domingos e feriados.

 4 – UNIDADE MISTA DO PARQUE DAS BANDEIRAS

Ao contrário das fake news propagadas, a atual ges-
tão municipal não planejava fechar a unidade de saúde
do Parque das Bandeiras, mas sim encontrar uma ma-
neira ampliar o atendimento. Dessa maneira, a UBS Par-
que das Bandeiras passa a ser a Unidade Mista do Par-
que das Bandeiras, que funcionará 24 horas, da seguin-
te forma:

Como Unidade Básica de Saúde
De segunda a sexta, das 8h às 21h e aos sábados,

das 8h às 13h.
- Demais horários, além de domingos e feriados.

  5 – SERVIÇO DE ATENDIMENTO MÓVEL DE URGÊN-
CIA (SAMU)

As ambulâncias ficarão de prontidão nas Unidades
Mistas do Humaitá e Parque das Bandeiras, melhoran-
do assim, o tempo de resposta dos atendimentos.

Crei será reformado e passará a ser pronto-socorro municipal. Já novo hospital terá mais de 100
leitos para atendimento à população. Obra deve ser concluída até o segundo semestre de 2022
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TURISMO

São Vicente planeja roda
gigante na Praia do Itararé
Projeto arquitetônico de revitalização da área do Teleférico, que não terá
investimento público, foi apresentado à Prefeitura por empresário

Uma roda gigante ao
lado do teleférico todo
modernizado e cheio de
inovações promete ser a
grande atração turística
de São Vicente nos pró-
ximos verões. O projeto
arquitetônico de revita-
lização da área do tele-
férico, na orla do Itararé,
foi apresentado hoje (6)
ao prefeito Kayo Amado
pelo gestor da conheci-
da atração vicentina, Rô-
mulo Roberto Venâncio.

“Depois de vinte
anos, desde a inaugura-
ção do teleférico, esta é
a primeira vez que um
prefeito nos faz uma vi-
sita oficial e estamos
muito honrados com
isso”, agradeceu Venân-
cio.

Acompanhado de par-
te de seu secretariado, o

prefeito Kayo Amado de-
monstrou grande interes-
se pelo projeto, desenvol-
vido pela arquiteta Julie-
ta Murad, que inclui loun-
ge, restaurante, parede
de escalada, pista para
salto de asa delta, entre
outras novidades, além
da roda gigante.

O prefeito reconhe-
ceu a importância do
empreendimento para
São Vicente e todo o pla-
no de negócios que ele
agrega.

“São Vicente parou
no tempo, e o Teleférico
acabou ficando isolado
na praia, semgrandes
atrativos no entorno, o
que gerou dificuldades
financeiras para o pró-
prio equipamento – que
é excelente e usado de
exemplo para constru-

ção em várias outras ci-
dades do pais. Nosso
objetivo é fazer a orla
vicentina ser espetacu-
lar para receber o vicen-
tino e o turista que quer
lazer, cultura, esporte e
entretenimento. Desde
o início do ano temos co-
brado a empresa gesto-
ra sobre um olhar pro
futuro da cidade, para
formularmos um mode-
lo de negócio que torne
nosso Itararé mais atra-
tivo e o Teleférico pos-
sa recuperar sua capa-
cidade. Seja uma roda
gigante ou outras for-
mas de entretenimento,
somados ao Teleférico,
farão parte de um gran-
de plano para atrair os
turistas e movimentar
nossa economia e gerar
empregos. Ficamos feli-

zes com o retorno da
empresa e a possibili-
dade de avançar nesta
direção e resolver as
pendências jurídicas

com a empresa.”
Amado propôs a rea-

lização de uma reunião
técnica para o detalha-
mento do projeto e o iní-

cio de estudos para via-
bilizar uma possível par-
ceria com entre a em-
presa gestora do telefé-
rico e a Prefeitura.

São Vicente libera cães e gatos em
trecho da Praia dos Milionários

A Prefeitura de São
Vicente liberou a circula-
ção de cães e gatos na
faixa da Praia dos Milio-
nários que fica entre o
número 15 da Rua Pero
Corrêa e o número 11 da
Alameda Paulo Gonçal-
ves, na Ilha Porchat. A
Lei sancionada pelo pre-
feito Kayo Amado, foi pu-
blicada no Diário Oficial
e contém regras e mul-
tas. A autoria do projeto
é do vereador Gustavo
Palmieri.

De acordo com a lei,

que já está em vigor, os
cães precisam estar
identificados com o nome
e telefone de seus tutores
em coleira ou plaqueta
própria, independente-
mente da utilização de
guias, desde que sociá-
veis.

É proibida a entrada e
permanência de cães e
gatos: não identificados,
desacompanhados de ao
menos um tutor maior de
idade; reativos, perigo-
sos ou antissociais; no
período de cio ou pré-cio;

sem carteira de vacina-
ção e atestado de vermi-
fugação fornecido por
veterinário devidamente
registrado no CRMV.

O tutor que descum-
prir as regras descritas
no presente artigo res-
ponderá pelas perdas e
danos que o animal por-
ventura causar a tercei-
ros.

O tutor fica obrigado a
recolher as fezes de seu
cão e/ou gato imediata-
mente, descartando-as
no local apropriado, sob

pena de multa no valor
de R$500,00 (quinhen-
tos reais), revertida ao
FUMPA – Fundo Munici-
pal de Proteção Animal.”

Todos os animais que

forem encontrados na
faixa de areia das praias
serão levados ao Setor
de Zoonoses da Prefeitu-
ra, de onde somente po-
derão ser retirados após

o pagamento de multa no
valor de R$ 300,00 (tre-
zentos reais), revertida
ao FUMPA – Fundo Mu-
nicipal de Proteção Ani-
mal.”
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Homem-Aranha de SV realiza
trabalho voluntário com crianças
Há cinco anos, o morador do bairro Jardim Independência veste a fantasia
para levar alegria e conforto aos pequenos carentes ou hospitalizados

NOSSO HERÓI

O tão esperado fil
me do Homem-
Aranha estreia

dia 16 de dezembro nos
cinemas. Mas São Vicen-
te tem um super-herói
para chamar de seu du-
rante todo o ano. Mora-
dor do bairro Jardim In-
dependência, Richard
Pereira da Silva escon-
dia, até então, sua segun-
da identidade. Há cinco
anos ele visita, voluntari-
amente, hospitais, comu-
nidades e aldeias indíge-
nas da região, fantasiado
com o uniforme do perso-
nagem, alegrando crian-
ças e adolescentes.

Fã do herói desde pe-
queno, Richard comprou
a fantasia para partici-
par de um evento de cul-
tura pop como cosplay.
Ao receber a encomen-
da, sentiu que era a opor-
tunidade que precisava
para fazer o bem ao pró-
ximo, afinal, como diz a
famosa frase da história
do Homem Aranha:
“grandes poderes tra-
zem grandes responsa-
bilidades”. “Logo depois
de participar do festival,
tive a ideia de visitar as
crianças em hospitais e
comunidades carentes
para não deixar a fanta-
sia guardada no guarda-
roupa até o próximo
evento, que seria apenas
no ano seguinte”, revela.

A paixão pelo trabalho
voluntário é tanta, que o
técnico de enfermagem
já conseguiu influenciar
outras pessoas a partici-
parem. “Um dia não con-
segui comparecer a uma

visita no hospital, pois
estava de plantão. Fiquei
chateado porque as cri-
anças esperam muito por
isso. Convidei uma amiga
e ela ficou sem jeito por
ser mulher, preocupada
em como ia esconder o
cabelo e a voz. As crian-
ças querem o Homem-
Aranha, não importa
quem está por baixo da
roupa.” A amiga não só
foi, como também se
apaixonou pelo trabalho
e quis participar outras
vezes.

Durante a quarentena,
Richard confessou ter
sentido bastante falta de
realizar as visitas, que
são um diferencial na
vida dos pequenos. “Du-
rante a pandemia, fiz al-
gumas lives nas redes
sociais, mas não é a mes-
ma coisa. É como se esti-
vessem vendo um filme.
Às vezes não estou em
um dia bom, mas vou ale-
grar as crianças e rece-
bo muito carinho, sorri-
sos e abraços. Esse amor
todo fez muita falta du-
rante esse período. É in-
crível o poder que essa
roupa tem.”

O único privilegiado
que recebeu a visita do
herói aracnídeo em casa,
durante a quarentena
(sempre respeitando o
distanciamento e os pro-
tocolos de higiene), foi
João Pedro Bomfim Cam-
pos, conhecido como JP,
de 7 anos. O pequeno va-
lente tem microcefalia e
mielomeningocele, por
isso é cadeirante e defi-
ciente visual.

“Ele ama o Homem-
Aranha. Mesmo sem en-
xergar, ele fica muito
empolgado quando o en-
contra. Ele diz que é tão
guerreiro quanto o per-
sonagem e que o nome
dele é ‘John Peter’, igual
ao ‘Peter Parker’ na his-
tória. Imagina uma crian-
ça especial encontrando
o seu ídolo? O projeto do
Richard é incrível”, conta
Ana Paula Peixoto Cam-
pos, mãe do JP.

E o que começou des-
pretensiosamente virou
missão de vida. Richard
sonha acordado com o
dia em que irá passar a
“farda” para um de seus
filhos. Patrick e Yasmin
sentem muito orgulho do
pai e, apesar de serem
tímidos, já participaram
de alguns trabalhos.
“Eles gostam e costu-
mam ajudar nos bastido-
res e na organização
sempre que podem, jun-
tamente com a minha es-
posa. Vou seguir com
esse projeto até o dia
que eu puder, e quando
eu não conseguir mais,
desejo que um deles pos-
sa dar continuidade”,
afirma Richard.
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Turma de agentes ambientais
mirins é diplomada no Camp SV
Evento foi realizado nesta sexta-feira (10); ao todo, 32 alunos se formaram

“E que as bases do de-
senvolvimento sustentá-
vel sejam as principais
ações da Cidade de São
Vicente. E assim sendo,
eu juro!”. Com estas pa-
lavras de juramento, da
formanda Luiza dos An-
jos, mais uma turma de
jovens aprendizes do
CAMP SV - Centro de As-
sistência Social e Mobili-
zação Permanente rece-
beu o diploma de Agen-
tes Mirins Ambientais
2021 – 2º semestre.

A cerimônia foi na ma-
nhã desta sexta-feira
(10), na própria sede da
instituição vicentina, na
Vila Cascatinha (Catia-
poã). Os 32 alunos da tur-

ma se formaram no cur-
so voltado a atitudes so-
cioambientais, sustentá-
veis e conceitos de edu-
cação ambiental e de ci-
dadania.

O evento contou com a
presença do chefe de ga-
binete da Semam, Már-
cio Batista, e da diretora
pedagógica da unidade
do Camp, Débora Vas-
são. Ao longo da manhã,
houve a execução dos hi-
nos Nacional e de São
Vicente, juramento, en-
trega da carta de com-
promisso à Prefeitura,
apresentação de vídeo, o
uso da palavra por par-
te das autoridades e, cla-
ro, a entrega dos certifi-

cados.
“Sei que o comporta-

mento de vocês, a partir
de hoje, será diferencia-
do e que refletirá na fa-
mília, no trabalho e em
todos os lugares que pas-
sarem”, exaltou Débora.

Implantado pela Se-
cretaria de Meio Ambien-
te e Defesa Animal (Se-
mam), em parceria com o
CAMP, o projeto já for-
mou mais de 5 mil crian-
ças e jovens.

“Iniciei há dez anos, lá
em 2011. Tenho orgulho
do projeto, de tê-los to-
dos aqui, sendo transfor-
mados em agentes mul-
tiplicadores”, conclui
Batista.

Atleta vicentino conquista medalha de prata na
patinação nos Jogos Pan-Americanos Júnior

O jovem Erik Medziu,
de 18 anos, colocou a Pri-
meira Cidade do Brasil
em destaque do cenário
esportivo, mais uma vez.
Após um 2021 repleto de
vitórias, com medalhas
em competições estadu-
al, nacional e mundial, o
vicentino fechou sua tra-
jetória com pódio no
Pan-Americano de Pati-
nação, conquistando me-
dalha de prata. A compe-

tição disputada em Cali
(Colômbia), de 23 de no-
vembro a 5 de dezembro,
contou com representan-
tes de 41 países.

Em um ano marcado
por restrições impostas
pela pandemia, o atleta
teve de se adaptar mui-
tas vezes à falta de trei-
namentos, especialmen-
te no primeiro semestre,
quando a Baixada Santis-
ta passou por fases mais

restritivas. Mesmo as-
sim, o jovem se superou
e, junto com o irmão, Ke-
vin Medziu, que também
foi premiado em outras
competições, carregou a
bandeira de São Vicente
ao Brasil e ao mundo.

Mas o amor pela pati-
nação não surgiu por aca-
so, já que o talento vem
de berço. A mãe, Soraya
Medziu, é professora da
modalidade e sempre in-

centivou o filho a praticá-
la. “É um esporte incrível,
onde força e leveza se
completam”.

"Ter meus dois filhos
campeões na modalida-
de que amam é sensaci-
onal. Eles treinam de ter-
ça a domingo, feriados e
férias, e a recompensa é
o pódio”, contou emocio-
nada. Soraya também
fez questão de mencionar
os treinadores Carlos

Eduardo Paiva, Gabrielle
Vieira, Gustavo Casado e
Felipe Werle, pois, se-
gundo ela, todo o suces-
so dos jovens no esporte
é atrelado a eles.

PRÓXIMOS DESAFI-
OS– Os irmãos Medziu
seguem determinados a
fazer história. Em janei-
ro de 2022, ambos em-
barcam à Flórida, nos
Estados Unidos, para a
primeira competição do

ano, que inicia no dia 15
de janeiro, a ‘Américas
Cup’. Orgulhoso pelas
conquistas recentes, Erik
comemorou o momento
especial. “Nunca imagi-
nei chegar tão longe com
essa modalidade. Hoje,
consigo ver a recompen-
sa após tanta dedicação,
atingindo um patamar
relevante. Seguirei dan-
do o melhor, em busca
de novas conquistas".

Aluno de São Vicente é prata em torneio de xadrez
Aluno do 9º ano EMEF

Carolina Dantas (Catia-
poã), o enxadrista Raul
Martins conquistou mais
uma medalha em compe-
tição realizada no sába-
do (4). O estudante obte-
ve a prata no Circuito
Metropolitano de Xadrez
Escolar, torneio realiza-
do em Santos, com 46
competidores. O torneio

foi aberto ao público e
todos os alunos do ensi-
no fundamental I e II pu-
deram participar. “Eu
consegui mostrar que a
escola pública tem po-
tencial, como a EMEF
Carolina Dantas, que
sempre me apoiou. Fi-
quei muito feliz com o
segundo lugar, porque
fazia muito tempo que eu

não jogava presencial-
mente. Espero que no
próximo campeonato
tudo dê certo e eu consi-
ga o ouro”, afirmou Raul.

O aluno de 14 anos é
um dos 130 alunos que
participam do Programa
de Jornada Ampliada
(Projam), desenvolvido
pela Secretaria de Educa-
ção (Seduc), com o objeti-

vo de proporcionar ativi-
dades extracurriculares
(dentre as quais o xadrez)
nas unidades, nos moldes
da educação integral.

Raul sonha em partici-
par de campeonatos es-
taduais e busca se empe-
nhar muito para obter
um patrocínio que o per-
mita expandir sua expe-
riência no esporte. “É um

sonho conseguir um
apoio, porque quero fo-
car em ser profissional,
com capacidade de com-
petir em outros países e,
claro, representar São
Vicente e todos aqueles
que me valorizaram: mi-
nha mãe, meu pai, o pro-
fessor Armando (Figuei-
redo dos Santos) e a
EMEF Carolina Dantas”.
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Os dados do consór-
cio de veículos de im-
prensa divulgados às
20h desta sexta-feira
(10) mostram que
139.229.299 pessoas
tomaram a segunda
dose ou dose única de
vacinas e, assim, estão
totalmente imuniza-
das. Este número re-
presenta 65,27% da
população.

A dose de reforço foi
aplicada em
20.222.395 pessoas, o
que representa 9,48%
da população.

160.060.091 pessoas,
o que representa
75,03% da população,
tomaram ao menos a pri-
meira dose de vacinas.

Somando a primeira
dose, a segunda, a úni-
ca e a de reforço, são
319.511.785 doses apli-
cadas desde o começo
da vacinação.

Pelo menos dez es-
tados, AC, AL, BA, MT,
MA, PB, PR, RO, RR e
SC, tiveram proble-
mas na divulgação de

COVID-19

Vacinação: 65,27% da população
está totalmente imunizada
Somando a primeira, a segunda, a dose única e a dose de reforço são 319.511.785 doses aplicadas

dados de vacinas nes-
ta sexta-feira (10),
mesmo dia em que ha-
ckers invadiram o site
do Ministério da Saú-
de, o aplicativo e a pá-
gina do ConecteSUS –
plataforma que mos-
tra comprovantes de
vacinação contra a Co-
vid-19.

De ontem para hoje,
a primeira dose foi
aplicada em 92.428
pessoas, a segunda
em 338.191 a dose úni-
ca em 46.180, e a dose
de reforço em 446.681,
um total de 923.480
doses aplicadas.

Os estados com
maior porcentagem
da população imuni-
zada (com segunda
dose ou dose única)
são: São Paulo
(77,05%), Mato Gros-
so do Sul (71,11%), Rio
Grande do Sul
(69,47%), Santa Cata-
rina (69,42%) e Minas
Gerais (68,76%).

Já entre aqueles
que mais tem sua po-

pulação parcialmente
imunizada estão São
Paulo (81,78%), Santa
Catarina (78,72%), Pa-
raná (77,85%), Rio

Grande do Sul
(77,66%) e Piauí
(77,59%).

O levantamento é
resultado de uma par-

ceria do consórcio de
veículos de imprensa,
formado por G1, "O Glo-
bo", "Extra", "O Estado
de S.Paulo", "Folha de

S.Paulo" e UOL. Os da-
dos de vacinação pas-
saram a ser acompa-
nhados a partir de 21
de janeiro.

Brasil, 10 de dezembro
Total de pessoas que receberam pelo menos uma das doses necessárias: 160.060.091
(75,03% da população)
Total de pessoas que estão totalmente imunizadas (que receberam duas doses ou dose
única): 139.229.299 (65,27% da população)
Total de doses aplicadas: 319.511.785 (82,09% das doses distribuídas para os estados)
14 estados e o DF divulgaram dados novos: MS, SE, PE, MG, RR, DF, PA, PI, ES, RN, MA, CE,
SP, AM, BA
12 estados não divulgaram dados novos: AC, AL, AP, GO, MT, PB, PR, RJ, RO, RS, SC, TO

Réus são condenados quase
nove anos depois da tragédia

CASO BOATE KISS

Depois de 10 dias de
julgamento, a decisão
do júri saiu nesta sex-
ta-feira (10/12). Os dois
sócios da Boate Kiss
levaram as maiores
penas: Elissandro Spo-
hr foi condenado a 22
anos e 6 meses de re-
clusão, enquanto
Mauro Hoffmann foi
condenado a 19 anos e
6 meses.

O Tribunal do Júri de
Porto Alegre conde-
nou, nesta sexta-feira
(10/12), os 4 réus pelo
crime de tentativa de
homicídio com dolo
eventual que provo-
cou a morte das 242
vítimas do incêndio da
Boate Kiss, em janeiro
de 2013.

Os dois sócios da
Boate levaram as mai-
ores penas: Elissandro

Spohr foi condenado a
22 anos e 6 meses de
reclusão, enquanto
Mauro Hoffmann foi
condenado a 19 anos e
6 meses.

Já o vocalista da
Gurizada Fandanguei-
ra, Marcelo de Jesus
dos Santos, e o assis-
tente de palco da ban-
da, Luciano Bonilha
Leão foram condena-
dos a 18 anos de reclu-
são cada.

Depois de cerca de 1
hora e 30 minutos de
reunião com o juiz Or-
lando Faccini Neto na
sala secreta, o Conse-
lho de Sentença vol-
tou com o destino dos
réus.

O julgamento, que
se tornou o mais longo
da história do Judiciá-
rio gaúcho, já durava

10 dias. O processo foi
julgado pelo Tribunal
de Justiça do Estado
do Rio Grande do Sul,
em Porto Alegre, de-
pois de ser desaforado
de Santa Maria por
pedido de defesas que
questionaram se a ci-
dade onde ocorreu a
tragédia teria júri im-
parcial, já que boa par-
te da população foi
afetada.

No total, foram ou-
vidas 19 testemunhas:
10 sobreviventes da tra-
gédia, cinco testemu-
nhas de acusação arro-
ladas pelo Ministério
Público e as testemu-
nhas de defesa, sendo
cinco para cada réu.

O uso do artefato pi-
rotécnico em espaço
fechado, a lotação da
casa e a colocação da

espuma que liberou
gases tóxicos são os
pontos principais que,
segundo a Promotoria,
configurariam o crime
de tentativa de homicí-

dio com dolo eventual.
Após a leitura da

sentença, o juiz decre-
tou a prisão dos qua-
tro réus. Mas o Tribu-
nal de Justiça decre-

tou habeas corpus a
um dos réus e o juiz
estendeu aos demais,
com a decisão, ne-
nhum dos condenados
será preso hoje.
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'Matrix

Resurrections'

estreia dia 22
nos cinemas
M ais de 20

anos após
" M a t r i x "

apresentar ao mundo
as pílulas azuis e ver-
melhas no longa de
1999, Keanu Reeves
está de volta como
Neo. O novo filme,
que chega aos cine-
mas em 22 de dezem-
bro, se passa após os
eventos da trilogia

original e terá novos
personagens, além
do retorno de velhos
conhecidos.

Em um mundo de
duas realidades - a
vida cotidiana e o que
se esconde atrás dela
- Thomas Anderson
precisará escolher
novamente seguir o
Coelho Branco. Esco-
lha, uma mera ilusão,

NAS TELONAS

Maiara e Maraisa fazem
show em São Vicente

As gêmeas que con-
quistaram o Brasil,
Maiara e Maraisa, vem
à São Vicente e prome-
tem um show inesque-
civel, no próximo dia 16
de dezembro na Fan-
tastic Chopperia à par-
tir das 22h. Os ingres-
sos estão à venda  em
bilheteriadigital.com/
maiara-e-maraisa-16-
de-dezembro

As artistas que can-
tam desde os cinco
anos de idade, alcança-
ram o sucesso e con-

é o único caminho
para entrar ou sair da
Matrix, que está mais
forte, segura e peri-
gosa do que nunca”.

O primeiro Matrix foi
lançado em 1999. Com
as sequências, Matrix
Reloaded e Matrix Re-
volutions, ambas de
2003, a franquia fatu-
rou US$1,6 bilhão nas
bilheterias mundiais.

quistaram o país, se
transformando em ver-
dadeiras gigantes nos
palcos. Mas a trajetó-
ria de Maiara e Marai-
sa passou por vários
caminhos e lugares.

Naturais de São
José dos Quatro Mar-
cos/MT, as garotas
cantavam em casa,
com frequência, mú-
sicas de Chitãozinho
& Xororó e Sandy e
Júnior. Com isso aca-
baram despertado a
atenção dos pais e

participaram de fes-
tivais e fanfarras em
Araguaína/TO.

Chegou o dia em
que os pais coloca-
ram como opção de
presente uma via-
gem ou a gravação de
um CD em São Pau-
lo, e foi assim que
tudo começou. Nesta
época ouviram mui-
tos comentários de
que dupla feminina
não teria a menor
chance, mas elas
provaram o contrário.

As irmãs viraram
fenômenos de públi-
co nas redes sociais
e nos shows conse-
guem fazer o reper-
tório inteiro do DVD
com coro dos fãs
apaixonados. Hoje, a
dupla tem mais de 5
milhões de ouvintes
mensais no Spotify,
mais de 6 milhões de
inscritos no canal do
Youtube e quase 4
BILHÕES de visuali-
zações na mesma
plataforma.

O 19º Curta Santos
será transmitido onli-
ne, entre os dias 15 e
19 de dezembro de
2021,  no Youtube.

A Mostra Olhar Cai-
çara, pela primeira
vez, reunirá não só cur-
ta-metragens e video-
clipes, mas também
os formatos "Websé-
rie" e "VideoArte". A
proposta é apresentar
a maior variedade pos-
sível da produção au-
diovisual no período da
pandemia e as pers-
pectivas para 2022.
Bate-papos, mostras
especiais e uma ofici-
na em parceria com o
Sesc Santos também

estão em nossa pro-
gramação. E assim ini-
ciamos, também a
preparação para a
grande retomada pre-
vista para 2022, quan-
do atinge os 20 anos
de festival!

Há 18 anos o Curta
Santos promove, exi-
be, discute, valoriza e
difunde a importância
do audiovisual brasilei-
ro, propondo um diálo-
go entre a produção
nacional e os realizado-
res do litoral paulista.
Com isso, fortalece o
polo de produção cai-
çara, além de formar e
sensibilizar o público
para o filme curto.

Curta Santos acontece no formato online
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Chegadas
e saídas!

Com o fim da tem-
porada, começa o perí-
odo de contratações. No
Santos, porém, o mo-
mento é de avaliação.
Antes de buscar peças
para a equipe, o Peixe
deverá definir quem fica
ou não para 2022.

Na última semana,
o técnico Fábio Carille
citou a necessidade de
trazer três ou quatro
jogadores para poten-
cializar os jovens do
elenco um deles deve
ser o zagueiro Eduar-
do Bauermann, que
confirmou conversas
com o Peixe. Porém,
existe a preocupação
de que atletas im-
portantes acabem
deixando o clube.

PEIXE

Brasileirão premia os melhores do campeonato; Atlético
MG domina a seleção com cinco jogadores e Cuca

O que esperar do Santos FC no
mercado da bola no ano de 2022 ?

Com a permanência
garantida para 2022, o
tom adotado pelo trei-
nador é de cautela, já
que existe o risco de
perder atletas. Com
isso, o número de re-
forços que o Santos
necessitaria poderia
ser maior.

Eu vou falar de seis
jogadores, sendo que
três assim fortes para
chegar e comandar o
time e três para formar
um elenco mais equili-
brado. Falo de seis,
mas podem ser mais.
Começamos a ouvir
possibilidades de saí-
das, então ficamos um
pouco perdidos en-
quanto não tivermos
definições de saídas e

chegadas de jogado-
res. Ficamos em cima
do muro  avaliou Caril-
le, que citou Felipe Jo-
natan como um dos jo-
gadores com potencial
para ser negociado.

Pará e Jean Mota já
deixaram o clube. Da-
nilo Boza pode aumen-
tar a lista de saídas. O
atleta está empresta-
do pelo Mirassol até o
fim do ano e não deve
permanecer. Outro
nome que pode estar
fora do clube é Diego
Tardelli, com contrato
até dezembro, mas
que poderia estender o
vínculo até o fim do
Campeonato Paulista.

Peças vão chegar
Mesmo com esses

riscos, Fábio Carille
mantém o otimismo
com o elenco para a
próxima temporada.
Segundo ele, nomes
estão sendo discuti-
dos, e o executivo de
futebol do Santos, Edu
Dracena, já trabalha
para reforçar a equipe.

Vai melhorar, pode
ter certeza. (...) Vão
chegar peças, vai ser
melhor, mas quem
são essas peças,
como vamos jogar,
qual vai ser a propos-
ta do grupo, é muito

cedo – disse Carille.
Willian, atacante do

Palmeiras, interessa
ao Santos. Nesta quin-
ta, Fábio Carille foi
perguntado sobre dois
possíveis reforços: o
zagueiro Léo, de 35
anos, que atuou pelo
Cruzeiro, e o volante
Richard, de 27 anos,
que pertence ao Corin-
thians e esteve em-
prestado ao Athletico.

O Léo é um jogador
experiente, uns dez
anos de Cruzeiro. Cla-
ro que se o Edu trou-

xer esse nome, vamos
analisar, é um jogador
experiente, talvez seja
do perfil de que a gen-
te precisa. O Richard,
eu trabalhei com ele
no Corinthians, foi
campeão comigo, tem
imposição, chegada,
organização e marca-
ção forte. Se houver
essa possibilidade,
claro que nos acres-
centa bastante equili-
brando o grupo e tor-
nando mais forte. Mas
vou deixar isso para o
Edu – avaliou Carille

Goleiro: Weverton
(Palmeiras)

Lateral-direito: Yago
Pikachu (Fortaleza)

Zagueiro Gustavo
Gómez (Palmeiras)

Zagueiro Junior Alonso
(Atlético-MG)

Lateral-esquerdo: Guilherme
Arana (Atlético-MG)

Volantes: Jair (Atlético-MG) e
Edenílson (Internacional)

Meias: Raphael Veiga (Palmeiras)
e Nacho Fernández (Atlético-MG)

Atacante
Michael (Flamengo)

Atacantes Hulk
(Atlético-MG)

Técnico: Cuca
(Atlético-MG

A Confederação
Brasileira de Futebol
(CBF) divulgou na noi-
te desta sexta-feira a
seleção do Campeona-
to Brasileiro de 2021.
Campeão após 50
anos de jejum, o Atléti-
co-MG, claro, domina o
time ideal: são cinco jo-
gadores eleitos, além
do técnico Cuca. Hulk
foi eleito o craque do
campeonato, além de
artilheiro (clique aqui
para ver todas as pre-
miações da noite).

Também há repre-
sentantes de segundo
(Flamengo), terceiro
(Palmeiras) e quarto

(Fortaleza) colocados,
além de um nome do
Internacional, que ter-
minou em 12º lugar.

Em evento realiza-
do na sede da CBF, no
Rio de Janeiro, tam-
bém foram divulgadas
as premiações indivi-
duais (craque, revela-
ção, craque da gale-
ra...), a seleção do Bra-
sileirão Feminino, que
teve o Corinthians
como campeão, e ho-
menagens aos cam-
peões das Séries B
(Botafogo), C (Itua-
n o )  e  D  ( A p a r e c i -
dense) do masculino
e A2 do feminino (Red

Bull Bragantino).
Jogadores e comis-

são técnica do Atléti-
co-MG não compare-
ceram à premiação
por estarem concen-
trados para a final da
Copa do Brasil, mas
participaram por meio
de vídeos gravados e
exibidos durante o
evento. O jogo de ida
contra o Athletico-PR
é neste domingo, no

O atacante Michael,
do Flamengo, eleito
um dos melhores ata-
cantes do campeonato,
chamou a atenção pelo
depoimento forte sobre
saúde mental. neirão.


